

Resalta Díaz-Canel establecimiento del carácter socialista de la Revolución en aniversario de histórica fecha



La Habana, 16 abr (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz Canel, recordó la proclamación del carácter socialista de la Revolución hecha por el comandante Fidel Castro el 16 abril de 1961 y que actualmente todavía molesta al gobierno de Estados Unidos.

En su espacio en la red social Twitter, Díaz Canel escribió que como patentizó Fidel en aquel momento histórico, los norteamericanos no perdonan que Cuba haya desarrollado una Revolución socialista en sus propias narices.

[#Cuba](#) reitera hoy, 16 de abril, lo que hace 58 años en 23 y 12: "por esta Revolución de los humildes, por los humildes y para los humildes, estamos dispuestos a dar la vida".

[#SomosCuba #SomosContinuidad pic.twitter.com/ITQgpc69h7](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [16 de abril de 2019](#)

La víspera en la propia plataforma digital, el jefe de Estado cubano ratificó el coraje de su pueblo frente a las agresiones imperiales.

En su mensaje, Díaz Canel hizo alusión a los bombardeos de aviones estadounidenses sobre el territorio nacional hace 58 años como preludio al ataque perpetrado por mercenarios norteamericanos a Playa Girón, solventado por el pueblo en menos de 72 horas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/188474-resalta-diaz-canel-establecimiento-del-caracter-socialista-de-la-revolucion-en-aniversario-de-historica-fecha>



Radio Habana Cuba